#DESPLIEGANOPERATIVOS

Refuerzan seguridad en fiestas

REFORZARON LA VIGILANCIA EN EVENTOS PATRIOS

POR M. ACEVES Y C. LUCIO

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante los hechos de violencia en algunas entidades del país, gobiernos estatales y municipales decidieron reforzar la seguridad durante los eventos de las fiestas patrias.

En Culiacán, Sinaloa, aproximadamente mil agentes pertenecientes a diversas instituciones salieron a las calles para resguardar a la población, bajo la instrucción del gobernador Rubén Rocha.

En Michocán, donde las

En Oaxaca,

SIGUEN SUSPENSIONES

la agencia Municipal de Matías Romero canceló las actividades. En Hidalgo, las fiestas fueron suspendidas por protestas de civiles.

autoridades evaluaban si se realizarían las actividades del Día de la Independencia ante la creciente ola de violencia, fueron desplegados cinco mil elementos de la Guardia Civil, a los que se suman los oficiales de la Guardia Nacional y las policías municipales.

En tanto, en Toluca, Estado de México, el ayuntamiento desplegó mil 153 elementos operativos en campo y cerca de 200 unidades, con motivo del tradicional grito de Independencia en la Plaza de los Mártires y el desfile cívico-militar hoy,

Por su parte, Veracruz resguardó a la población con mil 134 elementos en 89 unidades (Sedena, Mariana, Guardia Nacional, SSP, Policía Municipal, Sistema Estatal de Protección Civil).



1500

AGENTES DE

SEGURIDAD

HUBO EN

LEÓN.

ELEMENTOS DE LA POLICÍA DESPLEGADOS EN PUEBLA.







RESGUARDO. Agentes de la policía se mantendrán en las calles hasta hoy.